

Auf mehreren Dienstkonferenzen wurde durch mich und meine Stellvertreter immer wieder mit aller Klarheit herausgearbeitet, daß der Hauptweg zur weiteren Qualifizierung der Arbeit mit IM die Intensivierung ist und bleibt.

Um es noch einmal zu unterstreichen - Intensivierung heißt: Bessere Nutzung und weitere Entwicklung der vorhandenen IM bei gleichzeitiger Realisierung der erforderlichen qualifizierten Neuerwerbungen, vorrangig zur Bearbeitung der politisch-operativen Schwerpunkte.

Kontrollen und Untersuchungen in operativen Dienstseinheiten weisen aus, daß besonders die Leiter und mittleren leitenden Kader der Abteilungen der Bezirksverwaltungen/Verwaltungen sowie der Kreis-/Objektdienststellen es noch nicht in genügendem Maße verstehen, ihre gesamte Leitungstätigkeit auf die praktische Durchsetzung dieser Aufgabe auszurichten.

Für die gesamte politisch-operative Arbeit, für die Qualifizierung der Arbeit mit IM und damit auch für ihre Intensivierung ist die Verstärkung der aufgabenbezogenen politisch-ideologischen und fachlich-tschechistischen Erziehung und Befähigung der IM, aber natürlich auch der die IM führenden Mitarbeiter, von großer Bedeutung.